



Die Kronprinzenhochzeit
in Berlin 1905

Vorkriegszeit. Damals gaben das Militär und der Hof unserer Reichshauptstadt das charakteristische Gepräge. Wer erinnert sich nicht noch an die Hochzeit des Kronprinzen, die mit aller Pracht des Kaiserhofes gefeiert wurde! Herrlich waren das Brandenburger Tor, die Kandelaber und die Häuserfronten geschmückt. Rosengirlanden zogen sich über die Straßen. Dichtgedrängt betrachtete die Menge das höfische Zeremoniell und den Aufzug des Militärs und der zahlreichen fremden Monarchen.

Wer erinnert sich nicht noch an das prachtvolle militärische Schauspiel der Frühjahrs- und Herbst-



Das Hutnadelverbot. Polizeipräsident v. Jagow verbietet im Vorkriegsberlin das Tragen ungeschützter Hutnadeln